



PULSO POLÍTICO

**ESTUDIANTES DE LA UNAM CONTRA REFORMA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por primera vez, un contingente de estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM marchó dentro del Circuito de CU en contra de la reforma judicial, después llegó hasta la cercana sede del Consejo de la Judicatura Federal, en apoyo a jueces, magistrados y personal del Poder Judicial de la Federación, quienes solos, desde hace varias semanas, libran una lucha en defensa de sus derechos laborales y profesionales.

Hasta ahora, ninguna organización partidista o ciudadana se había sumado a ellos, concretándose a expresarles apoyo y solidaridad con declaraciones y mensajes, sin atreverse a organizar una movilización de apoyo, como ayer lo hicieron los estudiantes de la máxima casa de estudios del país, con proclamas como "De los tres poderes, éste no se vende", "México, aguanta, la UNAM se levanta", y "México, despierta, somos tu defensa".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Al tiempo que el subsecretario de Estado de Estados Unidos para América Latina, Brian Nichols, salió en defensa del embajador de ese país en México, Ken Salazar, al respaldar las declaraciones que hizo sobre la reforma judicial del Presidente López Obrador, un grupo de senadores demócratas y republicanos expresó su alarma de que ésta viole el T-MEC.

Como lo apuntamos ayer, al día siguiente de su avasallador triunfo electoral, Claudia Sheinbaum pidió a los diputados de Morena y aliados no apresurarse en aprobar la reforma judicial y les pidió escuchar opiniones a quienes desearan hacerlo, y la respuesta fue convocar a unos diálogos a jueces, magistrados y académicos, a los que, sin embargo, quienes participaron, coincidieron en que fueron una simulación.

Ahora les pidió no acelerar la aprobación inmediatamente después de la apertura de sesiones, el domingo, como lo anunciaron Ricardo Monreal, que liderará la bancada, y Mario Delgado, dirigente de Morena, como "regalo" al Presidente, el zacatecano declaró que será en la primera semana de septiembre.

Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, liderará la bancada de Morena en el Senado y Gerardo Fernández Noroña presidirá la Mesa Directiva, en tanto Ifigenia Martínez lo será en la Cámara de Diputados y entregará a Claudia Sheinbaum la banda presidencial.

Claudia Sánchez Kondo fue electa nueva fiscal de Sinaloa, por lo que tendrá que enmendar la investigación de su antecesora, Sara Bruna Quiñónez, sobre la ejecución del exrector de la UAS, Héctor Melesio Cuén, en la misma casa en la que se iba a reunir con *El Mayo* Zambada y el gobernador Rubén Rocha, que se intentó desvirtuar con un videomontaje.

Avanzaba anoche la sesión del Tribunal Electoral para ratificar la ilegal sobrerrepresentación morenista en San Lázaro.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)